

## **Mahasiswa KKN 21 Mengadakan Kelas Origami Untuk Meningkatkan Kreativitas Anak-Anak**



Mahasiswa KKN 21 Mengadakan Kelas Origami Untuk Meningkatkan Kreativitas Anak-Anak

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Seorang anak memiliki kreativitas dan rasa ingin tahu yang tinggi, terutama pada usia 5-10 tahun. Mengolah kreativitas anak bisa dengan belajar sambil bermain. Salah satu cara mengembangkan kreativitas anak yaitu dengan belajar sambil bermain dengan membuat origami. Origami merupakan sebuah kertas lipat berwarna yang menjadi salah satu kebudayaan asal Jepang yang cukup terkenal, terutama di kalangan anak-anak.

Dalam rangka meningkatkan kreativitas anak ini, mahasiswa KKN Kelompok 21 mengadakan kelas origami bersama anak-anak di Gampong Dayah Meunara, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara. Kegiatan ini memberikan edukasi baru mengenai origami kepada anak-anak Gampong Dayah Meunara, serta mengajarkan cara membuat bentuk burung, pesawat dan bunga dari selembar kertas origami.

Kelas origami yang diadakan oleh mahasiswa/i KKN Unimal kelompok 21 ini diikuti oleh anak-anak SD setelah mereka pulang sekolah. Kegiatan ini membuat anak-anak Gampong Dayah Meunara senang memiliki pengalaman membuat burung dan pesawat dari origami, serta menjadi lebih antusias dalam mempelajari berbagai bentuk dari origami. Kelas origami ini dilaksanakan di Kantor Geuchik pada Selasa, 08 November 2022 pukul 11.00-12.30 WIB.

Haidar selaku ketua kelompok mengatakan bahwa dalam kegiatan ini, anak-anak diajarkan bermacam-macam bentuk yang dapat dibuat dengan menggunakan kertas origami. Dalam kelas ini mahasiswa mengajarkan cara membuat bunga, burung, kupu-kupu, dan pesawat.

“Mereka dipandu dan diberi contoh cara membuatnya, mahasiswa KKN menunjukkan cara membuatnya kemudian anak-anak memperhatikan dan mengikutinya,”ucapnya.

Setelah kegiatan berlangsung, hasil karya dari anak-anak diabadikan dengan dipotret dan kemudian ada beberapa karya yang dibawa pulang, ada juga yang ditinggalkan untuk hiasan di Posyandu. Anak-anak sangat antusias mengikutinya, salah satunya yaitu Fikri yang mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat menyenangkan dan membuat dirinya belajar membuat hiasan dari kertas origami yang untuk selanjutnya akan dipraktekan di rumah dan hasilnya akan dipasang dikamarnya.

Mahasiswa KKN kelompok 21 berharap nantinya kegiatan seperti ini akan meningkatkan kreativitas anak-anak dengan menuangkan kreaivitasnya kedalam kertas origami ini.[tmi]

**Tanggal:** 09 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),